

ファイナルステージ

園長 小林 淳一

2016年の新年が始まりました。

保護者・ご家族・地域の皆様には、健やかに初春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

子どもたちにとっては、大掃除のお手伝いから始まり、お正月、初詣にいたり、普段会えない人とあったり、お年玉をもらったり、おせち料理を食べたり等、様々な体験をすることができた、冬休みだったのではないのでしょうか。

担任は、12月の園便りで2学期を以下のように振り返っていました。

年長組

たくさんのいさかいはあったが、話し合いをして、周りの友達の気持ちが分かるようになった。また、トラブルを自分たちで解決出来るようになってきた。

年中組

友達を助けたり、心配したり、友達のことを「想える」ようになってきた。

年少組

幼稚園生活を楽しみながら、自分で行動する力、感じだことを言葉で表現して伝える力が育ってきた。

このように、それぞれの担任が、子どもたちの確かな成長を感じています。ご家庭でも同じように子どもたちの成長を見届けていただければ、うれしく思います。

3学期は、アソカ・和光フェスティバル「月のうさぎ」があります。それに向けて、子ども・保護者・職員が心をつなげて、素晴らしいファイナルステージにしていきたいと思えます。

保護者・ご家族・地域の皆様、本年もどうぞ、ご支援ご協力お願いします。